

España. La reducción de emisiones de CO2 es un objetivo irrenunciable

El secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos, ha asegurado hoy en Ávila que "la reducción de emisiones de CO2 es un objetivo irrenunciable", durante su intervención en el acto de clausura del VIII Día Eólico, organizado por la Asociación de Promotores de Energía Eólica de Castilla y León, APECYL.

ENVIADO POR: ECTICIAS.COM / RED / AGENCIAS, 26/02/2015, 10:15 H (8) **VECES LEÍDA**



El secretario de Estado de Medio Ambiente destaca la importancia de avanzar hacia un modelo que "permita luchar de forma efectiva contra el cambio climático".

El secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos, ha asegurado hoy en Ávila que "la reducción de emisiones de CO2 es un objetivo irrenunciable", durante su intervención en el acto de clausura del VIII Día Eólico, organizado por la Asociación de Promotores de Energía Eólica de Castilla y León, APECYL.

En esta jornada, celebrada bajo el lema "Eólica 2015, nuevas habilidades para nuevas reglas", se han analizado las claves del nuevo escenario energético, tras las últimas reformas regulatorias.

El secretario de Estado ha recordado el Marco sobre Energía y Clima a 2030 en la UE, aprobado el pasado mes de octubre, en el que se recogen los compromisos comunes de disminuir nuestras emisiones de CO2 un 40% respecto a los niveles de 1990; conseguir que las energías renovables participen en un 27% en el consumo final de energía y mejorar la eficiencia energética en un 27%. Se trata, según ha subrayado Federico

Ramos, de "un modelo que nos permitirá luchar de forma efectiva contra el cambio climático".

Ha explicado que estos compromisos firmes ya pueden ser puestos encima de la mesa en el proceso de negociación internacional que marca este año 2015 "y que nos deben llevar a alcanzar en la Conferencia de París ese nuevo acuerdo vinculante, a nivel global, y ambicioso que la magnitud de la cuestión requiere".

En este sentido, el secretario de Estado ha destacado el papel jugado por Europa "puede suponer un impulso para que el resto de países se comprometa de forma similar".

Asimismo, se ha referido a la participación "activa" del Gobierno en este proceso, teniendo en cuenta nuestros intereses nacionales y a nuestro sector empresarial".

Federico Ramos ha puesto, además, de relieve la importancia que tiene para España "mejorar las interconexiones energéticas, imprescindibles para la unión energética, eje de un mercado único europeo sólido y competitivo". Así, ha recordado que el objetivo para 2020 es "un 10% de interconexión en todos los Estados de la Unión Europea".